

MUJER SOSPECHOSA DE MATAR A PAREJA SENTIMENTAL

# Sangriento pleito a pico de botella



**ALEJANDRA PORTUGUEZ MORALES**  
alejandra.portuguez@lateja.co.cr

**La fiscalía** abrió una investigación contra una mujer de apellido Valencia, sospechosa de matar a la pareja sentimental con el pico de una botella.

Valencia fue detenida el lunes en la mañana por la sección de Homicidios del OIJ de San José, mientras estaba en una casa en Belén de Heredia.

El hecho de sangre ocurrió la noche del domingo 17 de julio del 2016, en la comunidad de Chispas de Santa Ana, San José.

Supuestamente, la mujer sería la responsable de acabar con la vida de Brayan Enmanuel Quesada Villalobos, de 34 años.

La víctima tenía dos hijos menores de edad con Valencia.

De acuerdo con las investigaciones, la pareja mantenía una relación desde que eran adolescentes y vivían juntos.

**Bronca por "cuadra".** Aquel domingo en la noche Brayan y Valencia tuvieron una discusión, en apariencia por la compra de un cuadraciclo.

De acuerdo con los agentes del OIJ, el pleito fue escuchado por los



vecinos.

Se presume que los dos forcejearon y de acuerdo con el Ministerio Público, Valencia quebró una botella de vidrio y con el pico habría herido a Quesada al lado derecho del cuello.

**Baño de sangre.** El hombre cayó al piso con una herida mortal y perdió mucha sangre.

Quesada falleció dentro de la casa, mucho antes de que los cruzrojos llegaran.

Los oficiales notaron que la mujer también tenía varios golpes, por lo que ahora tratan de determinar si actuó en legítima defensa.

En un principio, el OIJ manejó la versión de que se trató de un suicidio, pero de momento eso está descartado.

A Valencia la pasaron al juzgado de Pavas.

La fiscalía pidió tres meses de prisión preventiva; sin embargo, ayer en la mañana un juez la dejó en libertad y le impuso como medidas cautelares firmar cada 15 días durante seis meses y mantener un lugar de residencia fijo, mientras la investigación continúa.

De momento, el delito por el que se le acusa es homicidio calificado.

**Las autoridades afirman que la mujer hirió al hombre en el cuello.** FOTO CON FINES

ILUSTRATIVOS (TOMADA DE ISTOCK.COM)

